

Journal de Pierre écrit par Marc

6^e prédication

Marc 4.1-20

Le Semeur sème la Parole, quel terrain es-tu ?

Lectures : Marc 4.1-20

Passage biblique du jour

Le semeur sème la parole

Marc 4.14

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel*

voir le site www.erbn.ch sous agenda

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Marc 4.1-20 – Le Semeur sème la Parole, quel terrain es-tu ?

Jésus demande l'attention, il commence par dire « Ecoutez » et termine sa parabole en disant « Que celui qui a des oreilles pour entendre, entende. »

1. *Qu'est-ce qu'une parabole ?*

Une parabole est une histoire simple de la vie courante qui permet de comprendre un enseignement spirituel lorsqu'on nous donne les clefs de compréhension.

L'explication des paraboles révèle le mystère du royaume de Dieu.

La non explication à la foule manifeste un jugement qui était annoncé par Esaïe, Jésus en fait mention au v.12.

2. *Qui sème quoi ?*

Qui

Ce n'est pas l'attitude, les capacités, l'éloquence, la force de persuasion ou quoi que ce soit d'autre du côté du semeur qui en fin de compte donnera du fruit ... mais la semence dans un bon terrain !

Quoi

La semence c'est la Parole de Dieu !

3. Où va la graine ?

Si les vérités bibliques ne changent rien à notre vie ... il faut revenir au premier niveau ... implorant Dieu de passer sa charrue, sa herse et son sarcoir afin d'être une bonne terre préparée qui va porter du fruit.

Le long du chemin

Le long du chemin c'est un endroit dur où la graine ne peut pas pénétrer.

Dans les endroits pierreux

Dans les endroits pierreux, ce n'est pas dans une bonne terre où l'on trouve des cailloux, c'est sur le rocher où l'on trouve un peu de terre.

Parmi les épines

Il n'est pas possible de ménager des habitudes du monde et des habitudes de la parole de Dieu ...

Dans la bonne terre

Une bonne terre pour recevoir les vérités bibliques qui s'enracinent dans nos coeurs et produisent de réels changements dans nos vies.

4. Qu'est-ce qu'un fruit ?

Ce sont des bénédictions que l'on reçoit pour donner généreusement !

Le Journal de Pierre écrit par Marc

La Parole du Semeur

Le Semeur sème la parole. Ces graines tombent dans différents endroits qui détermineront si la gaine donnera du fruit ou non. Jésus présente quatre terrains : le long du chemin, dans les endroits pierreux, parmi les épines et dans la bonne terre.

Jésus se mit de nouveau à enseigner au bord de la mer.

Il s'assembla auprès de lui une si grande foule qu'il monta s'asseoir dans une barque, sur la mer. Toute la foule était à terre près de la mer.

Il les enseignait longuement en paraboles et leur disait dans son enseignement :

Écoutez : Le semeur sortit pour semer.

Comme il semait, une partie (de la semence) tomba *le long du chemin* : les oiseaux vinrent et la mangèrent.

Une autre partie tomba *dans un endroit pierreux*, où elle n'avait pas beaucoup de terre ; elle leva aussitôt, parce qu'elle ne trouva pas une terre profonde ; mais quand le soleil se leva, elle fut brûlée et sécha faute de racines.

Une autre partie tomba *parmi les épines* : les épines montèrent et l'étouffèrent, et elle ne donna point de fruit.

Une autre partie tomba *dans la bonne terre* : elle donna du fruit qui montait et croissait : un grain en rapporta trente, un autre soixante et un autre cent.

Puis il dit : Que celui qui a des oreilles pour entendre, entende.

Lorsqu'il fut en particulier, ceux qui l'entouraient avec les douze l'interrogèrent sur les paraboles.

Il leur dit : C'est à vous qu'a été donné le mystère du royaume de Dieu, mais pour ceux du dehors, tout se passe en paraboles, afin que tout en regardant bien, ils ne voient pas et qu'en entendant bien, ils ne comprennent pas, de peur qu'ils ne se convertissent et qu'il ne leur soit pardonné.

Il leur dit encore : Vous ne comprenez pas cette parabole ; comment donc comprendrez-vous toutes les (autres) paraboles ?

Le semeur sème la parole.

Ceux qui sont *le long du chemin* où la parole est semée, ce sont ceux qui ne l'ont pas plutôt entendue que Satan arrive et enlève la parole qui a été semée en eux.

Et de même, ceux qui ont reçu la semence *dans les endroits pierreux*, ce sont ceux qui entendent la parole et la reçoivent aussitôt avec joie, mais ils n'ont pas de racine en eux-mêmes ; ce sont les hommes d'un moment ; et dès que survient la tribulation ou la persécution à cause de la parole, ils y trouvent une occasion de chute.

D'autres ont reçu la semence *parmi les épines* ; ce sont ceux qui entendent la parole, mais en qui les soucis du monde, la séduction des richesses et l'invasion des autres convoitises, étouffent la parole et la rendent infructueuse.

D'autres ont reçu la semence *dans la bonne terre* ; ce sont ceux qui entendent la parole, l'acceptent, et portent du fruit : un grain en donne trente, un autre soixante, et un autre cent.